

Angoulême, le 3 juin 2020

Cher.es amis.es spectateurs.trices,

Bonne nouvelle, le Théâtre ouvre ses portes le mardi 9 juin !

Nous pourrons à nouveau vous accueillir du mardi au vendredi de 14h à 18h jusqu'au 3 juillet dans le respect bien sûr des règles sanitaires.

Les demandes de remboursements par mail (odette.fouche@theatre-angouleme.org) sont également toujours possibles et ce jusqu'au 30 juin 2020. Passé ce délai, nous considérerons que vous renoncez à vos places.

Autre nouvelle réjouissante, les artistes sont eux aussi de retour au Théâtre pour deux résidences au mois de juin.

Le metteur en scène Jean-Michel Rabeux s'installe dès cette semaine pour répéter *L'Orang-outang bleue*, une création à partager en famille que nous accueillerons la saison prochaine.

Et le musicien-chanteur Davis Sire, l'un des artistes complices de la scène nationale, viendra travailler régulièrement dans le studio du théâtre, en voisin angoumoisien.

Après deux mois de travail « confiné », toute l'équipe a réintégré ses bureaux, afin de préparer une saison 2020/2021, forcément différente des précédentes, dont certains aspects, encore un peu flous, se préciseront au fil des semaines.

Durant toutes ces semaines, nous avons réfléchi, fait puis défait de nombreuses hypothèses, avant de construire une saison rêvée, d'inventer de nouveaux projets et rendez-vous pour les publics, les scolaires et les associations, que nous aurons plaisir à vous présenter en septembre.

Nous vous tiendrons régulièrement informés des nouvelles fraîches et du calendrier à venir jusqu'à notre fermeture en juillet.

Enfin, nous souhaitons à nouveau remercier sincèrement tous ceux qui n'ont pas souhaité se faire rembourser pour leur générosité, ainsi que pour les messages de solidarité envoyés. Ce soutien bienvenu au monde de la culture a accompagné la scène nationale dans ses efforts pour indemniser les spectacles annulés, ainsi que les artistes intervenants et techniciens intermittents.

C'est donc avec un grand soulagement et un immense bonheur, que nous vous disons à bientôt pour retrouver ensemble – et prudemment – ce partage des émotions qui fait le sel du spectacle vivant !

L'équipe du Théâtre